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股票为什么还有那么多人炒|为什么现在有那么多人炒股
？-鸿良网

一、散户都说炒股亏损累累,为什么这些散户不退出股市,还继续
炒呢?

散户炒股亏损严重这是非常正常的，资本市场都是“一盈二平七亏损”，大部分投
资者都是亏损累累，真正赚钱的是非常少。
如果各个散户炒股都赚钱，那赚谁的钱呢？股市并不会生钱的，股市就是一个永不
满的水池，大部分散户往这个水池送钱，机构、主力、上市公司等就从水池抽水，
他们抽出的水，就是散户亏的钱。
但这些散户在股市屡战屡败，炒股亏损累累，血本无归，但为什么这些散户不退出
股市，还坚脊铅兄持在股市炒股呢？根据我个人在证券行业十几年的经验，以及现
实生活中的股民交流得知，这些炒股亏损累累的散户，还继续炒股的真正原因无非
就是有以下几大原因：（1）想翻本炒股其实就是一个心理战术，炒股亏钱了就想
翻本，炒股赚钱了就想赚更多，人永远都是满足不了的。
比如这些炒股亏损的散户，说亏了多少多少钱，如果股市把我在股市亏的钱还回来
樱袭，发誓永不炒股。
结果某一天运气好回本了，但没有退出股市，又想要从股市赚一些钱，继续坚持炒
股，最后又套进入，后悔回本后没退出股市。
所以散户就是这样的，意志力不坚定，炒股徘徊在被套与解套的路上，进来股市容
易，想要退出股市没这么简单。
（2）执着散户炒股亏损累累还坚持炒股，很大一个因素就是执着心态，内心有股
执着的力量推动这些散户继续留在股市炒股。
比如在股市能赚快钱，很多人进来股市炒股都是想一夜暴富，想从股市赚钱提高自
己的生活质量。
或者即使炒股亏钱了，就是不信邪，别人都可以从股市赚钱，为什么自己不能在股
市赚钱呢？再有就是现在炒股亏钱了，不代表后面炒股也会亏损，坚持炒股总会有
赚大的那一天。
这些都是散户内心有股执着的力量，尽管炒股亏钱，也是不想退出股市的。
（3）不甘心退出股市炒股亏损累累的散户，不愿意退出股市，最主要的原因就是
不甘心，不情愿，不服输的精神。
比如某股民努力上班挣的钱，本来想通过股市赚更多的钱，拿了10万进来股市炒股
，结果不用几个交易日就把10万亏进股市了。
自己辛苦挣的钱就这样亏股市，让他亏钱退出股市不可能的，一定要继续炒股，一
定要把亏的钱赚回来，更加有动力炒股了。
在现实生活中，散户炒股亏损不激答退出股市，继续炒股的人当中大部分都是由于
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不甘心才选择继续炒股的，这类散户占比最高了。
（4）爱好炒股每个人都是有自己的爱好，有些人就是喜欢股市，喜欢炒股，对炒
股感兴趣，爱好炒股，这些都是成为这类散户继续炒股的动力。
最典型就是一些散户知道股市很难赚钱，但他偏偏就是要炒股，因为他自身爱好炒
股，喜欢股市的刺激。
再有一类人就是把炒股当作打发时间，内心有一个精神寄托，每个交易日看看盘，
纯属就是选择炒股来打发时间的。
汇总通过上面进行分析得知，散户炒股虽然亏损累累，但由于想翻本、执着力、不
甘心、爱好炒股等等因素，让这些亏损的散户继续炒股。
总之每个散户都会有自己的原因，为什么会继续坚持在股市炒股，每个股民情况不
同，坚持在股市炒股的动力不同，信仰不同罢了。

二、炒股票为什么有那么多倾家荡产的呢

原因很多。
1是资金的时间成本加大，从而导致使用成本激增。
2是纸面的富贵倾刻间没有了，来自内心的打击。
3是没有正确的股观，望图一股短炒而富，希望与失望的反差太大。
等等不一而足。

三、为什么炒股的风险高还有人炒？

高风险高利润。

四、在线炒股股票为什么越来越多?

现在的年轻人有文化，有知识，聪明睿智都希望在线炒股票锻炼自己的独立能力和
思维分析能力并且在股市中淘得一桶金，投资有回报。
在股市有挣钱效应才会使越来越多的人炒股票。
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五、绝大多数人炒股是没啥前途的,为什么年年都有那么多人进
入股市?

首先，如果将证券投资做成了炒股，本身就已经注定要失败。
正所谓春播秋收，就是这个道理。
而股票市场是一个博弈市场，风险不言而喻。
但同时，股票市场的剧烈波动，会瞬间产生暴利，吸引眼球的力量使很多不专业的
投资者觉得很容易获利，并且获利的非常轻松。
从另一个角度来说，股市又具有赌场的某些特点，赌性又是人的天性，从而导致更
多的人前赴后继的一次又一次的尝试。
当牛市来临之际，很多非专业人士获得暴利后觉得赚钱竟然如此轻松，好逸恶劳的
心理也是很多人前赴后继的一个重要原因。
其实绝大数人都是因为不够聪明，才来做股票的！他们梦想从20万变成200万，甚
至2000万，以此来改变命运，实现人生的突变，但对于99%的人来说，这是不可能
的！ 1、为什么大部分人炒股一定亏钱？ 最根本的原因是不懂估值，你95%可能选
到的是3600只垃圾股！在涨停的刺激下，人性对短期快速刺激更敏感，更有获得感
！涨停板就像抖音，而小树苗成长股就像几万字的论文，99%的人一定打开抖音，
这是人性本能的需要！所以99%的人做股票必然亏钱！
2、为什么大部分人亏钱之后，还是继续追涨杀跌？不懂反思自己？ 这个就是一句
话，认知太差了，或者说慧根不足！连股票是个什么东西都不知道！投资水平连10
分都不到！还天天被人忽悠说，你亏钱主要是因为心态不行！ 于是啊，就开始学
佛，开始谈修心养性，开始谈长期投资，方向都错了，你来股市是赚钱的，搞什么
修道嘛？这玩意儿真要有用，你可以去五台山请几个高僧过来，让他选几只股，不
就得了！[呲牙][呲牙] 3、普通人怎么做股票才能赚钱？ 其实就两个方法+1个策略
，两个方法就是1分钟快速估值法和孙悟空三打白骨精龙头猛大妖股战法，1个策略
就是2顾茅庐30秒大盘温度计监测法，专门判断大盘暴跌的！ 不懂这三个东西，你
就别来炒股了，就是来送钱的，做股票是一个体系的东西，妄图靠一个公式行走天
下，那都是痴枝余竖人说梦！ 做股票就像一个房子，要水，要电，要网线，要厕
所，单独强调某一个都不行，要全都有！不成体系，炒股你绝对没戏！送钱给主力
和机构，你绝对第一！[呲牙][呲牙] 虽然股市是一种高风险的投资活动，大多数的
人炒股没有什么前途，但是它毕竟还是能给少数人带来财富，甚至是巨额的财富。
有人的投资收益可以达到上千倍甚至数万倍，这样的造福故事，再被媒体包装宣传
，往往会被神化，就会在民间起到神话般的作用，神话般榜样的力量是无穷无尽的
，渴望财富的普罗大众会趋之若鹜。
炒股大军就是这样逐步形成的。
知人者智，自知者明。
人们在认知自己的聪明和才智方面，总会存在自我认知偏差，往往会习惯的认为自
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己比大多数人聪明，往往会自信的认为自己会成为炒股大军中，能赚钱的少数人中
的一员。
正如大多数的散户总以为自己学的一些技术分析方法，可以预测到股价的短期走势
，从而追涨杀跌，频繁交易，多数人以失败而告终，正说明主要是因为过高的估计
了自己的能力。
嫉妒，也是人性的弱点之一，看到周围有人在股市中赚到了钱，自己总会以为他的
能力还不如自己，凭什么他能在股市中赚到毁宴钱，而我不能？嫉妒之心也会引领
一部分人投入到股市当中。
贪婪和恐惧，同样是人性的弱点，能否管控好自己内心的贪婪和恐惧，是最终决定
散户投资者能否在股市中赚到钱的关键因素。
不管是起因（投入股市的原因），还是结果（能否赚钱），从根本上来说，都是由
人性的自我管理能力决定的。

六、为什么现在有那么多人炒股？

当前市场经济的大环境下，人们的投机心里普遍增强，很少有象计划经济时期的那
种稳定单一的理财方式.但不得不说，人们对投机的风险性和由此带来的负面效应
心理准备不足，所以才会有卖房炒股.股票下跌去证券交易所抗议等过激行为的出
现.经济有长有落，但炒股首先必需要具备良好的投机心态.

（编辑：冯宇侨）
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